
議会運営委員会協議結果 

日時：平成３０年６月２１日（木） 

                           開会：午前１０時２８分 

                           閉会：午前１０時３６分 

場所：委員会室 

 

 

１．常滑市・半田市医療提供体制等協議会について 

【嶋崎昌弘議長】先日の全員協議会で中川議員の質問に対し、公開での開催を検討するという回答 

でしたが、常滑市の全員協議会では非公開で行うとの回答があったようです。私 

は、議会とし公開すべきと思い、急遽議会運営委員会の開催をお願いしました。 

市長に公開での開催を申し入れたいと思いますので、ご協議をお願いします。 

実際、今日病院事務局へ問い合わせしたところ、あとは常滑市と半田市の市長ど 

うしの話し合いになるだろうとのことでした。 

【鈴木幸彦委員長】半田市への対応を今後どうしていくか、各会派の意見をお願いします。 

【澤田勝委員】創造みらい半田は公開すべきと思います。全員協議会で、常滑市・半田市医療提供 

体制等協議会が６月１日付で締結されたという報告があり、公開するかどうかとの 

質問に対し、まだ決定されていないような表現だったと思います。今の段階で、議 

会として公開すべきだということを申し入れるべきと思います。今までも半田市常 

滑市医療連携等協議会を設置して協定書を結んでいますが、この時には協定書の中 

に会議は原則公開する、ただし会長が特に必要と認める場合は非公開にすることが 

できるとしていますので、今まで公開されていたものが非公開になるのは、どうい 

う理由なのかと思いましたので、議会で一致して申し入れを行いたいと思います。 

 【山本半治委員】公明党も公開すべきと思います。 

 【小出義一委員】志民ネットも公開すべきと思います。どういう理由で非公開なのかと思います。 

 【中川健一委員】日本維新の会・無所属連合も公開すべきと思います。 

 【鈴木幸彦委員長】各会派にお聞きしましたが、みなさん公開にするべきだというご意見でしたの 

で、半田市議会の総意として議長から市長に申し入れをしていただくことでよ 

ろしいでしょうか。 

          了承 

 【嶋崎昌弘議長】本日、市長へ公開で開催するよう申し入れます。 

 

２．その他 

【小野田靖局長】８月の臨時議会は前もって年間スケジュールを取ってありますが、議案が出てき 

そうなので予定をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり、８月臨時会は開催されそうなので予定してください。よ 

ろしでしょうか。 

 了承 

 

【中川健一議員】議会運営委員会の視察先やテーマはどの様になっていますか。先回提案したもの 

の取扱いが今後どうなるかと思いましてお聞きします。 

【鈴木幸彦委員長】視察の候補日は、１０月２４日（水）から２６日（金）の間の１泊２日で予定 

しています。視察先は大津市を１つの候補地として考えています。もう１つは、 

議会運営に関わることで有効な所を探している状況です。テーマは幅広く、議 

会運営、議会改革について調査できればと思います。中川委員の提案されてい 

ることも含めて学べることはあると思います。予算委員会などはこの会議の中 

でも議論していけると思いますがいかがでしょうか。 

 了承 


